

RINGKASAN

JULIANTO. Kepuasan Masyarakat Mengunjungi *Water Kingdom* Mekarsari sebagai sarana Rekreasi untuk Mengisi Waktu Luang. Skripsi. Jakarta: Pendidikan Kesehatan dan Rekreasi, Fakultas Ilmu Keolahragaan, Universitas Negeri Jakarta, Juni 2014.

Penelitian ini bertujuan untuk untuk mengetahui, Kepuasan Masyarakat Mengunjungi *Water Kingdom* Mekarsari sebagai sarana Rekreasi untuk Mengisi Waktu Luang. Metode penelitian menggunakan metode survei, dengan teknik penyebaran angket dengan angket berjumlah 30 soal sebagai instrumen penelitian yang terlebih dahulu diujicobakan kepada 20 pengunjung wisata lain. Populasi dalam penelitian ini adalah masyarakat yang mengunjungi tempat wisata *Water Kingdom* Mekarsari Teknik pengambilan sampel dalam penelitian secara *Accidental* masyarakat yang mengunjungi *Water Kingdom* Mekarsari sebanyak 50 orang. *Water Kingdom* Mekarsari.

Dari penelitian di dapat hasil sebagai berikut: Kepuasan Masyarakat Mengunjungi *Water Kingdom* Mekarsari sebagai sarana Rekreasi untuk Mengisi Waktu Luang di tinjau dari Dimensi Perhatian Sangat Rendah dengan Persentase 62% Perhatian sedang 14% dan 24% tinggi. Kepuasan Masyarakat Mengunjungi *Water Kingdom* Mekarsari sebagai sarana Rekreasi untuk Mengisi Waktu Luang dilihat dari Dimensi Perasaan yaitu kategori rendah 60%, sedangkan pada kategori Sedang 36% dan pada kategori tinggi 4%. Kepuasan Masyarakat Mengunjungi *Water Kingdom* Mekarsari sebagai sarana Rekreasi untuk Mengisi Waktu Luang di tinjau dari Dimensi Motif yang paling besar terdapat pada kategori Rendah (56%), sedangkan prosentase yang paling kecil terdapat pada kategori sedang (14%) dan prosentase pada kategori tinggi (30%).

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi dengan Judul: **Kepuasan Masyarakat Mengunjungi *Water Kingdom* Mekarsari sebagai sarana Rekreasi untuk Mengisi Waktu Luang** dapat diselesaikan.

Pada kesempatan ini, saya ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada Bapak Dr. Abdul Sukur, S.Pd., M.Si Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, Drs. Bapak Iwan Barata, M.Pd selaku Ketua Jurusan Olahraga Rekreasi, Ibu Dr. Nofi Marlina Siregar, M.Pd. Ketua Program Studi Pendidikan olahraga rekreasi, Bapak Drs. Iwan Barata, M.Pd sebagai dosen Pembimbing I. Bapak Hartman Nugraha, M.Pd sebagai Pembimbing II, Bapak/Ibu Dosen serta karyawan FIK UNJ serta rekan-rekan yang telah membantu dalam penelitian.

Akhirnya rasa terima kasih yang sangat mendalam saya sampaikan kepada keluarga, rekan-rekan FIK yang selalu memberikan dukungan dan motivasinya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Jakarta, 2 Juni 2014

J